新型コロナウイルス感染症対策に関する市民の皆様への市長メッセージ

皆様も報道等でご承知のとおり、3月21日に1都3県の解除をもって、国の「緊急事態宣言」が全て解除されました。

また、愛知県においては国の「緊急事態宣言」が解除されてからも、独自の「厳重警戒措置」を実施し、オール愛知で一丸となって感染防止対策に取り組んでまいりました。

その結果、本市も含めて県内の新規陽性者数が減少したことに加え、県内における入院患者数も減少が見られたため、国の緊急事態宣言と同時に、愛知県の「厳重警戒措置」も解除されました。

この間ご協力をいただきました全ての皆様に心から感謝申し上げます。

しかしながら、春休みや年度の切り替わりにより、これから4月にかけて、人の移動が多くなる季節となります。また、お花見など、外出する機会も増えることにより、感染のリバウンドが懸念されます。

そのため、市民の皆様におかれましては、「人と人の距離の確保」や「マスクの着用」など、「感染しない・させない」ための「基本的な感染防止対策の徹底」に引き続きご協力をお願いします。

本市においても、皆様が使用される公共施設への更なる感染防止対策の実施をはじめ、ワクチン接種の準備など、引き続き新型コロナ対策に全力で取り組んでまいります。

一日も早い終息に向けて、改めて市民の皆様のご理解とご協力をよろしくお 願いいたします。

令和3年3月22日

高浜市長 吉 岡 初 浩